

イベント盛りだくさん 上三川いきいきプラザ1周年

上三川いきいきプラザの1周年を記念して、様々なイベントが行われました。

6月7日には、マシスタジオやプールの各教室での無料レッスンや子どものヒップホップ発表会が、14日には、シドニーオリンピック銅メダリストの田中雅美さんのトークショーとNHKジュニア水泳教室が行われ、大盛況でした。



ヒップホップ発表会



参加者に銅メダルを披露する田中さん



ジュニア水泳教室的一幕

町内の不法投棄監視に尽力

6月1日、栃木県庁で行われた不法投棄パトロール出発式において、伊藤恒海さんに感謝状が贈呈されました。

伊藤さんは町からの委嘱を受けて長年にわたり町内の不法投棄箇所を監視・報告し、その活動が認められたものです。



伊藤恒海さん

剣道部の活動推進のために

5月20日、明治中学校剣道部の活動推進のために、剣道防具を寄付された大山輝千代さんに対し、町から感謝状が贈られました。



大山輝千代さん

歯の衛生週間図画コンクールで特選

平成21年度歯の衛生週間図画コンクールで、金谷令斗くん(北小学校1年生)の絵が小学生低学年の部で見事特選に輝き、6月7日宇都宮市保健センターで表彰式が行われました。



金谷令斗くん

新しい民生委員・児童委員

町の新しい民生委員・児童委員に野口時男さんが6月1日付けで厚生労働大臣から委嘱されました。



野口時男さん

野口時男委員

☎ 564321

担当地区＝願成寺・上蒲生東



峰町自治会での環境美化運動

きれいな町を自分たちの力で 環境美化運動・花いっぱい運動

5月31日及び6月6日、町内各所で多くの人に参加し、町をきれいにする統一美化キャンペーンが行われました。環境美化運動では主要道路などに捨てられている空き缶などのごみが回収され、花いっぱい運動では、各自治会の皆さんが町内の主要な通りなどにサルビア、マリーゴールドなどを植えました。



天神町自治会での花いっぱい運動

環境美化運動	花いっぱい運動
参加団体=89団体	参加団体=54団体
参加人数=5,588人	参加人数=3,095人
ごみ内訳=	花内訳=
●空き缶等不燃物 約1.5トン	サルビア 10,550鉢
●その他 約4.4トン	マリーゴールド 6,300鉢
	シバザクラ 14,450鉢
	パンジーの種 200袋

ホタルの飛ぶ姿に歓声 ヒゲ沼でホタル観賞会

6月5日、磯川親水公園ヒゲ沼でホタル観賞会が行われました。

観賞会にはホタルの幼虫を育てヒゲ沼に放流した本郷中学校の生徒と、ヒゲ沼の環境整備などの活動をしている「ホタルの会」会員が集まりました。

当日はあいにくの雨模様でしたが、ホタルが飛ぶ姿も確認され、歓声があがっていました。



本郷中の「ホタル会」の生徒たち



外国人観光客と記念撮影

英語力を修学旅行で腕試し 本郷北小学校外国語活動

本郷北小学校では、外国語活動を特色ある学校づくりの一環として、力を入れて取り組んでいます。

5月21日・22日には、6年生の修学旅行時に箱根彫刻の森美術館や芦ノ湖の遊覧船で外国人観光客の方々に英語でインタビューをしました。1年生から外国語活動で身につけたセンテンスを実際に使うことができ、コミュニケーションがとれた喜びを多くの児童が感じ取っていました。

秋には大きく元気に育て 北小学校で田植え

6月6日、北小学校南の体験農園で北小学校の児童による田植えが行われました。

北小学校では毎年餅米を栽培していて、苗は2年生の児童が種まきをしたものです。

秋に収穫される餅米は、翌年の田植えの日にお赤飯にして各家庭に持ち帰ります。また、11月の福祉ふれあい祭りでは、お餅などにして振る舞われます。



元気に田植えをする北小学校児童



職員からの説明を受ける北小学校児童

おいしい水ってどうやって出来るの？ 蓼沼配水場社会科見学

6月2日、北小学校の4年生29名が、社会科見学の一環として、蓼沼配水場を訪れました。

見学中は配水場内の機械室や大きなタンクの上へ移動しながら、きれいな水はどうやって出来ているのか、おいしい水をつくるのにどのような工夫をしているのか、水はどのようにして各家庭に届くのかなどの説明を受けました。

健康チェック&看護・介護体験 上三川病院で「看護の日」イベント

5月15日、上三川病院で血圧・体脂肪測定などの健康チェックが行われました。

「看護の日」にちなんで行われるこの健康チェックには、毎年200名ほどの人が健康チェックを訪れます。

また、5月22日にはふれあい看護・介護体験が行われ、看護に興味のある参加者たちが、看護実習を体験しました。



日々の健康をチェックする参加者



めい福を祈り献花をする関係者

平和への誓いを新たに 戦没者追悼式

5月21日、中央公民館で関係者約100人が参列し、戦没者追悼式が行われました。

黙祷や代表者による献花など、上三川町の戦没者774人のめい福を祈るとともに、時が過ぎても忘れることなく、同じ悲しみを二度と繰り返さないようにと、誓いを新たにしました。



琴の演奏を教える生徒たち

日本の伝統文化でおもてなし 韓国中学生訪日研修団が上三川中を訪問

6月1日、日韓文化交流基金の青少年交流事業で韓国中学生が上三川中を訪問しました。

歓迎セレモニー・学校紹介のあと、音楽の授業で琴の演奏を一緒に楽しみました。

また、午後には交流会として茶会を開催。茶道愛好会の生徒らがお茶を振る舞ったほか、韓国中学生による伝統芸能の発表があり、同校生徒との交流を深めた一日となりました。

木・花・小鳥の団旗を手に 栃木県植樹祭で「緑の少年団」団旗授与

5月23日、茂木町の茂木中学校で行われた第47回栃木県植樹祭で、新設された坂上小学校の「緑の少年団」に団旗の授与が行われました。

緑の少年団は緑と親しみ、緑を愛し、緑を守り育てる活動を通じて、ふるさとを愛し、そして人を愛する心豊かな人間に育っていくことを目的とした団体です。団旗は児童がデザインしたもので、坂上小学校を象徴する木・花・小鳥がデザインされています。



団旗を授与される黒須康太くん、櫻井徳弘くん



たくさんの方が参加した小金沢さんの講座

科学絵本の魅力を発見 小金沢頼子さんによる科学絵本講座を開催

5月27日、平成21年度図書ボランティア養成講座の第1回、小金沢頼子さん（栃木子どもの本連絡協議会員）による「めからうろこの科学絵本」講座が行われました。

約50冊の科学絵本を紹介し、科学絵本の魅力や選び方、読み聞かせやブックトークをされました。受講者の皆さんも目を輝かせて、話に聞き入っていたり、自然の不思議に驚いていました。

「ほんの里かみのかわ」のために 谷中久志さんから本の寄贈

5月28日、谷中久志さんから図書館へ本が寄贈されました。

谷中さんは「本の充実を目指す図書館に協力できれば」と父親の久勝さんの代から永年にわたり本の寄贈をしてくださっています。目録を受け取った猪瀬町長は「『ほんの里かみのかわ』を目指して、有効に活用していきます。」と感謝の意を述べました。



町長に目録を渡す谷中さん